
     
 

 
 
 

RICHIESTO INCONTRO URGENTE CON L’AZIENDA 
 
 
Le scriventi OO.SS. hanno chiesto un incontro urgente all’azienda allo scopo di 
avere maggiori informazioni sulle insistenti voci di una possibile vendita della 
nostra società.  
 
Alla luce di questo accadimento, dato per scontato dagli organi di stampa, appare 
fortemente inopportuno il comunicato del 10 settembre scritto dalla sigla del secondo 
tavolo sindacale, la CGIL, che invece di ricercare dei punti di unione tra le sigle per 
presentarsi uniti alla vigilia di così delicati appuntamenti persegue unicamente l’obiettivo di 
esasperare i già difficili rapporti tra la sigla stessa e le sigle del primo tavolo.  
 
Riteniamo questo atteggiamento fortemente lesivo per la maggioranza dei lavoratori che 
desiderano  non un sindacato che cavalchi la protesta fine a se stessa ma vogliono un 
sindacato che dialoga e contratti fino in fondo con l’azienda, prendendosi le sue 
responsabilità.  
 

In merito all’argomento VAP 2008 ricordiamo che l’azienda ha deciso di procedere in 
maniera unilaterale all’erogazione. Preferiamo non entrare in merito alle sconclusionate e 
offensive considerazioni contenute nel menzionato comunicato.  

Ci stiamo abituando e si stanno abituando anche i nostri colleghi. 
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